



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

Mecklenburg-Vorpommern

Was haben wir bisher erreicht?

In Mecklenburg-Vorpommern besuchen heute rund 80 % der Grundschulkinder einen Hort. Das entspricht ca. 46.000 Kindern. 2016 waren es nur etwa 36.000 Kinder. In den vergangenen 7 Jahren hat das Land mehr als 10.000 Hortplätze zusätzlich geschaffen. Insgesamt stellt Mecklenburg-Vorpommern gemeinsam mit dem Bund, den Kommunen und den Trägern der Kindertageseinrichtungen 21,3 Mio. EUR für den Ausbau ganztägiger Bildungs- und Betreuungsangebote bereit.

Was steht an?

Um die ganztägige Bildung und den Gedanken des Schulcampus zu stärken, will das Land Hort und Schule enger zusammenführen. Für den entsprechenden Hortausbau stehen 77,8 Mio. EUR zur Verfügung. Gefördert werden vor allem Neu- oder Umbauten, bei denen zusätzliche Betreuungsplätze geschaffen werden.

Außerschulische Partner, Arbeitsgruppen und Leuchtturmprojekte

Das Land arbeitet eng mit außerschulischen Partnern zusammen – derzeit gibt es 549 Kooperationsverträge. Im Januar 2024 hat außerdem die Arbeitsgruppe „Runder Tisch Ganzttag“ ihre Arbeit aufgenommen. Eine bereits gelungene Umsetzung eines Schulcampus ist der Neubau des Hortes „Campus am Turm“ in Schwerin für rund 4 Mio. EUR. Hier werden 176 Kinder unmittelbar neben der Grundschule in modernen Aktivitätsräumen betreut.



ganztagschulen.org



MV
Mecklenburg-Vorpommern
Ministerium für Bildung und
Kindertagesförderung